

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De déposer sur la table pour considération ultérieure.

23.—(24851) Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, recommandant que le travail des Estimateurs, pour l'exercice 1915, soit réparti comme suit:

Quartier Est: Evaluateurs, J. Hamilton Ferns et J. A. Landry.

Quartiers St-Georges, Ouest et Laurier: Evaluateurs, W. G. Owens et J. T. St-Jorre.

Quartiers St-Jean-Baptiste, Longue-Pointe et Rosemont: Evaluateurs, W. G. Owens et P. Olivier.

Quartiers St-Joseph, St-Henri, Ste-Cunégonde, Ste-Anne, Emard et St-Paul: Evaluateurs, R. Fitz-Gibbon et D. P. Perrin.

Quartiers Papineau, Ste-Marie, St-Gabriel et Notre-Dame de Grâce: Evaluateurs, W. H. Chapman et J. W. Gravel.

Quartiers St-André, Ahuntsic, Bordeaux et St-Denis: Evaluateurs, T. A. Veary et A. Sénécal.

Quartiers St-Louis, Mont-Royal, Côte des Neiges, Hochelaga et de Lorimier: Evaluateurs, C. N. Robillard et A. E. Hulse.

Quartiers St-Jacques, Lafontaine, St-Laurent, Centre et Duvernay: Evaluateurs, J. A. Landry et T. C. Fleming.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

24.—(24322) Soumise une résolution de la Commission Spéciale nommée pour étudier un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant d'opérer le virement de certains crédits, du Département des Incendies.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De demander au Département en Loi de faire rapport sur la portée de la recommandation du Bureau, approuvée par le Conseil, quant à ce qui se rapporte à la paie additionnelle de 10 centins, par jour, aux pompiers ou constables qui font des actes de bravoure, et de référer, en outre, au Surintendant de Police, et au Chef du Département des Incendies, pour rapports additionnels.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 13 courant, à 4.00 hrs. p.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 13 janvier 1915, p.m.

MM. les Commissaires Ainey, Hébert et McDonald.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire McDonald est appelé à présider.

1.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyé par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote d'une somme de \$100.00, pour payer les dépenses de voyage de M. le Commissaire Côté, délégué pour représenter la Ville, au dîner annuel de l'Association "Lake Carriers", qui aura lieu à Détroit, le 21 du courant.

2.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Qu'une somme additionnelle de \$500.00 soit votée pour le contingent du Bureau des Commissaires, pour achat de journaux, de timbres-poste, revues, etc., ladite somme devant être imputée sur le Contingent Général du Bureau des Commissaires.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be laid on the table for further consideration.

23.—(24851) Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, recommending that the Assessors' work for 1915 be divided as follows:

East Ward: Assessors, J. Hamilton Ferns and J. A. Landry.

St. George, West and Laurier Wards: Assessors, W. G. Owens and J. T. St-Jorre.

St-Jean-Baptiste, Longue Pointe and Rosemont Wards: Assessors, W. G. Owens and P. Olivier.

St. Joseph, St. Henry, St. Cunegonde, St. Ann, Emard and St. Paul Wards: Assessors, R. FitzGibbon and D. P. Perrin.

Papineau, St. Mary, St. Gabriel and Notre-Dame de Grâce Wards: Assessors, W. H. Chapman and J. W. Gravel.

St. André, Ahuntsic, Bordeaux and St. Denis Wards: Assessors, T. A. Veary and A. Sénécal.

St. Louis, Mount Royal, Côte des Neiges, Hochelaga and de Lorimier Wards: Assessors, C. N. Robillard and A. E. Hulse.

St. James, La Fontaine, St. Lawrence, Centre and Duvernay Wards: Assessors, J. A. Landry and T. C. Fleming.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

24.—(24322) Submitted a resolution of the Special Committee appointed to consider a report from the Board of Commissioners, recommending that certain appropriations of the Fire Department be varied.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To ask the Law Department to report on the scope of the recommendation of the Board, approved by Council, as regards the additional pay of 10 cents per day to the firemen or constables who perform acts of bravery and to refer the matter to the Superintendent of Police and to the Chief of the Fire Department for additional reports.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 13th instant, at 4 p.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 13th January 1915, p.m.

Commissioners Ainey, Hébert and McDonald.

Owing to the absence of His Worship the Mayor, Commissioner McDonald was called to the Chair.

1.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$100 be voted to pay the travelling expenses of Commissioner Côté, as delegate to represent the City at the annual dinner of the Lake Carriers Association, to be held in Détroit, on the 21st instant.

2.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That an additional sum of \$500 be voted for the contingency of the Board of Commissioners for newspapers, stamps, magazines, etc., said sum to be charged against the General Contingencies of the Board of Commissioners.